
Sportabzeichen 2020 / Jahresbericht 
  

Corona hat in diesem Jahr vieles verändert. So mussten wir lernen 

Sportabzeichen nur mit vorgehender Anmeldung und unter besonderen 

Hygienemaßnahmen durchzuführen.  

Somit sind 2020  bei den Abnahmen insgesamt 170 Athleten angetreten. 

 

Die Abnahmen erfolgten bei den 6-13jährigen während den Trainingszeiten 

. 

Da in diesem Jahr coronabedingt die  Vereinsmeisterschaften ausgefallen sind, 

wurde während der Trainingszeit bei den 12-13jährigen ein Mehrkampf 

absolviert. Die Organisation wurde von Albino in vorbildlicher Weise mit 

Unterstützung ausgebildeter Kampfrichter sowie Eltern der Sportler 

durchgeführt. 

Die erzielten Ergebnisse wurden auch für die Bewertung des Sportabzeichens 

herangezogen.  

Weiterhin wurden auch die erbrachten Leistungen bei den Wettkämpfen –soweit 

wie möglich-für das Sportabzeichen berücksichtigt. 

Bei den Abnahmen hatte ich, wie in den vergangenen Jahren, viele helfende 

Hände. 

 

Schwimmdisziplinen wurden -bei Bedarf- von Margareta Rudek und von 

anderen Abnahmeberechtigten im Lochenbad in Weilstetten abgenommen. 

Einige absolvierten ihre Schwimmnorm auch bei den Schwimmmeistern in 

Balingen oder anderswo. 

 

Beim TV Weilstetten wurden im Jugendbereich insgesamt 82 Sportabzeichen 

erworben. 

 

Im Erwachsenenbereich wurden 49 Sportabzeichen erworben. 

 

Mit 131 Sportabzeichen (82 Sportabzeichen im Jugend- und 49 Sportabzeichen 

im Erwachsenbereich) liegen wir in diesem Jahr um 17 Abzeichen unter dem 

Ergebnis von 2019. 

 

Die Gesamtzahl, der beim TVW seit 1970 erworbenen Abzeichen hat sich nun 

auf 5152 (5021) erhöht. 

 

7 (neun) Bewerber konnten 2020 das Abzeichen mit Wiederholungszahl ablegen 

 

Neun Familien haben die Bedingungen für das Familiensportabzeichen erfüllt. 

 

… 
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Die Abnahmetermine für das „Deutsche Sportabzeichen“ im Jahre 2021 werden 

in gewohnter Weise im Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und auf der 

Hompage des TV Weilstetten veröffentlicht. 

 

 

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals ausdrücklich bei allen, die mich bei 

den Abnahmen des „Deutschen Sportabzeichens“ als Prüfer oder Helfer 

unterstützt haben, recht herzlich bedanken.    

 

 

Egon Feder 

Sportabzeichenobmann 
 

 


